
ANNEXE POUR DIVULGATION
À UN COEMPRUNTEUR

TÉLÉCOPIER CE FORMULAIRE AU CENTRE DES OPÉRATIONS
TRANSACTIONNELLES AU 1 877 812-8839

DEMANDE DE DIVULGATION DISTINCTE À 
UN COEMPRUNTEUR POUR LES PRODUITS 
SÉLECTIONNÉS CI-DESSOUS.
(Voir la section 3, clause 3.1)

ANNULATION DE LA DIVULGATION 
DISTINCTE À UN COEMPRUNTEUR.
(Voir la section 3, clause 3.2)

Veuillez remplir un (1) formulaire par coemprunteur.
1. RENSEIGNEMENTS CONCERNANT LE COEMPRUNTEUR

Marge de crédit personnelle :

Prêt personnel :

Prêt hypothécaire :

Marge de crédit hypothécaire :

Numéro(s) de compte

Numéro(s) de compte

3. MODALITÉS ET CONDITIONS

3.1	 Chaque coemprunteur a la possibilité de recevoir séparément tout avis ou toute communication requis par la loi. Ainsi, un coemprunteur peut  
en tout temps demander de recevoir ces documents à lʼadresse de son choix en communiquant avec le Centre  
télébancaire de B2B Banque (ci-après la « Banque » ). Un coemprunteur qui choisit une divulgation distincte recevra également, à l’avenir,  
un exemplaire de ces documents à l’adresse de son choix. Ce consentement s’applique également à tout renouvellement ou à toute modification  
du prêt, le cas échéant.
Le coemprunteur est responsable de communiquer tout changement d’adresse à la Banque en appelant le Service à la clientèle  
au 1 866 884-9407.
En vertu des modalités et conditions de la présente demande, seuls les avis et communications requis par la loi et spécifiques à chacun des  
produits de crédit sélectionnés seront expédiés à un coemprunteur qui en fait la demande.

3.2	 Si un coemprunteur a demandé à la Banque de lui faire parvenir tout avis ou toute communication requis par la loi séparément, il peut 
également annuler cette demande en communiquant avec la Banque. Dans un tel cas, un seul exemplaire des documents requis par la loi sera  
envoyé, à l’avenir, uniquement à l’adresse apparaissant à l’entente de financement. Tout avis ou toute communication ainsi expédiés seront  
réputés avoir été envoyés à tous les coemprunteurs.

Adresse complète du coemprunteur

Nom de famille

Nº Rue App. Ville Province Code postal

Prénom Initiales

(1) (1)

(2) (2)

(3) (3)

603-03-193B (16/06/2023)

2. PRODUITS DE CRÉDIT DÉTENUS PAR LE COEMPRUNTEUR pour lesquels une divulgation distincte est demandée



APPENDIX FOR CO-BORROWER DISCLOSURE  

FAX THIS FORM TO THE TRANSACTIONAL OPERATIONS CENTRE  
AT 1.877.812.8839

APPLICATION FOR SEPARATE
CO-BORROWER DISCLOSURE FOR THE
PRODUCTS SELECTED HEREUNDER.
(See Section 3, Paragraph 3.1)

CANCELLATION OF SEPARATE
CO-BORROWER DISCLOSURE.
(See Section 3, Paragraph 3.2)

Please complete one (1) form per co-borrower.
1. CO-BORROWER INFORMATION

Personal Line of Credit:

Personal Loan:

Mortgage Loan:

Home Equity Line of Credit:

Account Number(s)

Account Number(s)

3.1	 Each co-borrower has the option of receiving any notice or communication required by law separately.  Accordingly, a co-borrower may at any time 
	 request to receive these documents, at the address he or she so designates, by contacting B2B Bank (hereafter the “Bank”)  
	 Telebanking Centre. A co-borrower who chooses separate disclosure shall hereafter also receive a copy of these documents at the address  
	 he or she so designates. This agreement also applies to any loan renewal or amendment, if applicable.
	 The co-borrower shall report any change of address to the Bank by contacting Client Services at 1.800.263.8349.
	 Under the terms of this applicatiion, a co-borrower may choose to receive only the notices and communications required by law and specific to 
	 each credit product selected.
3.2	 A co-borrower who chooses to receive from the Bank any notice or communication required by law separately may also cancel this application by 
	 contacting the Bank. In this case, a single copy of the documents required by law will hereafter be forwarded solely to the address stated on the 
	 financing agreement. Any notice or communication thus forwarded shall be considered sent to all co-borrowers.
3.3	 Language (Quebec only): Je reconnais que la version française de la présente Annexe pour divulgation à un coemprunteur m’a été remise et 	
	 avoir expressément exigé que la présente Annexe pour divulgation à un coemprunteur soit signée dans la langue anglaise, et que les 	 	
	 documents y étant rattachés me soient transmis dans la langue anglaise / I acknowledge having been remitted the French version of the 	
	 Appendix for co-borrower disclosure and having expressly requested to give my consent to same in English, and to receive any related 	 	
	 documents thereto in English.

Co-borrower’s Full Address

Last Name

Co-borrower’s Signature Date

Street No. Street Name Apt. City Province Postal Code

First Name Initials

(1) (1)

(2) (2)

(3) (3)

2. CREDIT PRODUCTS HELD BY THE CO-BORROWER for which a separate disclosure is requested

3. TERMS AND CONDITIONS

4. SIGNATURE

603-03-193B (06/16/2023)
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